

Communiqué aux membres de la Société Hyéroise d'Histoire et d'Archéologie

L'Assemblée Générale de la Société Hyéroise d'Histoire et d'Archéologie ne peut avoir lieu comme prévu, compte tenu des hauts risques générés par la situation sanitaire et des contraintes liées à la sécurité vitale des personnes.

Heureusement, au XXI^e siècle, une solution de remplacement est utilisable grâce à internet et aux outils du domaine informatique. Solution qui nous permet de remplacer une assemblée de personnes, physiquement présentes, par une communication d'informations via la messagerie internet, en accord avec le Ministère de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports.

Nous avons donc décidé de remplacer l'assemblée générale, par un envoi direct auprès des sociétaires de notre rapport d'activité et de notre rapport financier pour l'année 2020. Décision en accord avec les membres du Conseil d'Administration qui ont approuvé à l'unanimité cette procédure permettant de garantir la sécurité sanitaire de chacun. Un document explicatif sera envoyé dans les prochains jours.

Hyères, le 14 janvier 2021,

Sincères salutations,

Jack MACLE

Président

Josyane ROSENZWEIG

Trésorière

Régine SENASSON

Secrétaire